

164	UTBM Service communication	Est Républicain	15 octobre 2015
		Montbéliard	MobiPost - Electricité - Véhicule - UTBM - Audincourt

La Poste 22 visiteurs du soir sur la plateforme d'Audincourt Site pilote en Franche-Comté

UN AN après le démarrage d'une expérience pilote intitulée MobiPost et MobilHy Test sur la plateforme de préparation et de distribution de courrier de La Poste à Audincourt, les facteurs usagers des cinq véhicules à hydrogène avec lesquels ils font leur tournée se déclarent satisfaits. « Ce sont des véhicules très faciles à conduire. Pour nous, c'est une expérience concluante », disent-ils.

Labellisée par le pôle Véhicule du futur, cette expérience a été étendue à Lons-le-Saunier dans le Jura avec la mise en service de cinq autres véhicules à hydrogène.

Ces prototypes ont été testés en tout premier lieu sur le site d'Audincourt. Fabriqués en Italie, ils avaient été conçus et développés avec le concours de l'Université de Belfort Montbéliard (UTBM) pour

les besoins spécifiques de La Poste, en partenariat avec des industriels tels que Symbio FCell et Air Liquide.

Douze mois après ce déploiement, il serait question de prolonger ladite expérience. Il faut savoir que La Poste détient, en effet, la plus grosse flotte de véhicules électriques en France, et l'une des plus importantes au monde.

Une cinquantaine de véhicules électriques

La seule plateforme d'Audincourt est équipée d'une cinquantaine de véhicules électriques : Kangoo, Staby (véhicules à trois roues), vélos électriques sans oublier les Quadeo (véhicules à quatre roues).

Ce n'est certes qu'une des caractéristiques de cette plateforme, qui prépare et distribue chaque jour quelque 90 000 courriers et 2 000 colis avec une centaine de

personnes dont près de 80 facteurs.

Audincourt, qui est avec Belfort l'une des deux plateformes de préparation et de distribution du courrier dans le Nord Franche-Comté, a ouvert ses portes hier à 22 visiteurs du soir.

C'est à l'initiative du service d'animation du patrimoine de Pays de Montbéliard Agglomération (PMA) que cette visite a été organisée par Évelyne Boilau. Une visite conçue pour suivre le cheminement d'une lettre de la poste jusqu'à sa boîte aux lettres.

Le personnel de la plateforme d'Audincourt s'est obligeamment prêté au jeu avec les complications de Valérie Petitgirard, adjointe à la direction de ressources humaines, Eric Chauveau, responsable commercial et Olivier Louis, responsable de la qualité.

Jacques BALTHAZARD



■ Les visiteurs ont suivi ce qui se passe en temps réel sur une plateforme de préparation et de distribution du courrier.

Photo Jean-Luc GILLMÉ.